

Convocatoria para alumnos de intercambio

Procedimiento de admisión para estancias de movilidad internacional de estudiantes entrantes

NOTA: De acuerdo al convenio existente entre la UCLM y la UAZ sólo se podrá postular a un máximo de 4 estudiantes de nuestra universidad.

Los estudiantes interesados en realizar una estancia de movilidad internacional en la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) deberán seguir el siguiente procedimiento para su admisión:

1º . Completar expediente solicitado por la Coordinación de Cooperación Académica e Internacionalización (CAI) de la UAZ. Para conocer del procedimiento consulta la convocatoria.

2º. Obtención de credenciales UCLM:

Accede al [portal de gestión de credenciales de la UCLM](#) para la obtención de un usuario y contraseña UCLM. Esto te permitirá realizar la inscripción on-line. Si no tienes segundo apellido, debes escribir 2 puntos (..) en su lugar.

3º. Solicitud de inscripción on-line:

Accede a la [aplicación de Relaciones Internacionales de la UCLM \(AIRei\)](#) e inicia sesión con tus credenciales UCLM (Esquina superior derecha de la pantalla), completa el formulario y graba tu solicitud. Si en la obtención de la credencial persiste dos puntos (..) en el campo “segundo apellido” porque solo tienes uno, debes borrarlos aquí.

¡Atención! Es muy importante que selecciones el tipo de movilidad de tu estancia académica en la UCLM. Para los alumnos de la UAZ se selecciona “bilateral” (acuerdo bilateral).

Recuerda que la dirección de correo electrónico que uses en el formulario de inscripción on-line será la única utilizada para que la UCLM y la Coordinación de Cooperación Académica e Internacionalización de la UAZ se ponga en contacto contigo.

Las fechas de cierre de la convocatoria, son:

Primer semestre (de septiembre a enero del año siguiente) o año completo: **1 de abril**

Segundo semestre (de febrero a julio del mismo año): **24 de septiembre**

Si tienes dudas a la hora de completar la sección “Datos académicos convenio” contacta con la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI) del campus donde vayas a realizar la estancia: [Datos de contacto de las Oficinas de Relaciones Internacionales](#) o a la CAI.

Documentación que debes adjuntar (no es necesario hacerlo en el momento de completar los datos) a la solicitud de inscripción on-line:

- Tarjeta Sanitaria Europea/Seguro Médico

Todos los estudiantes de movilidad internacional deben disponer de un seguro con cobertura durante toda la estancia en la UCLM. La Tarjeta Sanitaria Europea o póliza de seguro médico equivalente, debe ser entregada, como muy tarde, a su llegada al Campus. Sin estos documentos no podrás matricularte en la UCLM.

- Pasaporte o Documento de Identidad
- Formato de homologación de materias de la UAZ y Contrato de estudios de la UCLM (CE)

Además del “formato de homologación de materias de la UAZ”, descargar y completar el [Contrato de estudios UCLM \(CE\)](#). El CE debe estar debidamente cumplimentado y firmado.

¡Atención! Antes de completar la solicitud de inscripción infórmate del campus de la UCLM donde estudiarás. El campus de destino (La UCLM tiene 6 campus) es importante indicarlo en la elección de las asignaturas, ya que, con el mismo nombre, una materia se puede cursar en semestres diferentes dependiendo del campus.

Para consultar las materias a cursar: [/Misiones/LaUCLM/OrganosDeGobierno/FacultadesYEscuelas](#) Selecciona primero el campus y después la facultad correspondiente a los estudios que cursarás en la UCLM.

Si necesitas aportar otro tipo de documentación, puedes hacerlo por correo electrónico a la Coordinación de Movilidad e Intercambio de la UAZ y la ORI del campus en el que vayas a realizar la estancia de movilidad.

4º. Admisión

Una vez revisada tu solicitud por parte de la ORI de la UCLM donde realizarás tu estancia académica, desde la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI) del campus correspondiente se te enviará un correo electrónico comunicándote si tu registro es correcto o no.

En las semanas siguientes se te enviará un paquete informativo.

Importante. La ORI enviará por correo electrónico una carta de aceptación oficial a los estudiantes. Este documento deberás cargarlo a la plataforma de movilidad estudiantil de la UAZ (Moodle) lo más pronto posible.

Otros tipos de movilidades

- [Programa de lectores entrantes](#)
- [Reglamento del estudiante visitante](#)

Otra información de interés:

[Erasmus Play](#) (buscador de alojamiento para estudiantes)